



Cachan, mercredi 1^{er} juin 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

EXPOSITION ANAMORPHOSE Du 13 au 30 juin à l'Orangerie de Cachan

Du 13 au 30 juin à l'Orangerie, la Ville de Cachan accueille l'exposition de l'association Anamorphose.

Peintures, sculptures, dessins, mosaïques ou arts textiles... Toutes les œuvres qui seront présentées ont été réalisées par les patients de l'hôpital Paul Guiraud de Villejuif et le Centre d' Accueil Thérapeutique a Temps Partiel (CATTP) de Cachan.

A propos de l'association Anamorphose

L'association a été fondée en 1990 par le Docteur Françoise Josselin, ancien médecin-chef du secteur de psychiatrie générale « Arcueil, Cachan, Gentilly » du Groupe Hospitalier Paul Guiraud Villejuif, actuellement sous la responsabilité du Docteur Jean Ferrandi.

L'association accompagne les patients dans une démarche artistique de découverte, d'expérience, de création. Son but est d'aider ses participants à faire un pas de côté par rapport à l'institution psychiatrique par le biais de la rencontre autour de l'art. Les patients participent ainsi à des ateliers d'expressions, des visites d'expositions à Paris, en province et à l'étranger et à des expositions ventes collectives ou individuelles.



Exposition Anamorphose : du 13 au 30 juin

A l'Orangerie de Cachan, 15 rue Gallieni

Horaires : du lundi au vendredi, de 10h à 12h et de 14 h à 18 h (19h le jeudi) ; le samedi, de 10 h à 18 h. Ouverture exceptionnelle le dimanche de 11 h à 17 h

Vernissage de l'exposition le lundi 13 juin à 18 heures

Informations au 01 49 69 17 90

Contact presse – Valérie Depret

01 49 69 69 99 / valerie.depret@ville-cachan.fr